



Momento de la firma del convenio de colaboración/ Economía de Guadalajara

## La tarjeta de socio a socio crece en número de titulares

### Gracias al convenio de colaboración firmado entre CEOE Guadalajara y la AMPA del colegio La Senda

E. de G. / Guadalajara

Dentro de las actividades permanentes de reactivación del comercio y los servicios de la provincia de Guadalajara, CEOE-CEPYME Guadalajara ha firmado un nuevo convenio de colaboración, en esta ocasión con la AMPA del colegio La Senda, de Cabanillas del Campo, con el objeto de que sus socios puedan obtener la tarjeta de CEOE-CEPYME Guadalajara que les da acceso al proyecto "de Socio a Socio".

Un proyecto que lleva en marcha cuatro años impulsando y motivando el mercado interior de la provincia a través de la promoción y ofertas que empresas de distintos sectores han realizado y de los que se pueden beneficiar los titulares de la tarjeta de la Confederación de empresarios de Guadalajara.

A la firma de este convenio de colaboración han asistido los representantes del AMPA, así como el

director-gerente de CEOE-CEPYME Guadalajara.

#### Desarrollo

El objetivo principal que se persigue con la firma de este acuerdo es el de fomentar y desarrollar la colaboración entre la AMPA del colegio La Senda y CEOE-CEPYME de Guadalajara y así dinamizar tanto el comercio de esta localidad como el de la provincia de Guadalajara en general.

## Continúa el crecimiento en el CEEI alcarreño

### Se ha convertido en el punto de referencia de los emprendedores

CEEI/ Guadalajara

Mayo sigue manteniendo la tendencia alcista en el número de visitas de nuevos emprendedores al Centro Europeo de empresas e Innovación de Guadalajara (CEEI Guadalajara), continuando con la atención a 40 nuevos emprendedores por mes. (En marzo se atendieron 45, 42 en abril, igual que en el mes de mayo). Con esta mínima variación, permite prever el cierre del primer semestre de 2012 con la atención a más de 200 nuevos emprendedores. De estos, se mantiene que, el 33% de los emprendedores atendidos han sido mujeres.

En estos cinco primeros meses de 2012 el CEEI alcarreño ha realizado 409 asesoramientos, con un incremento del 24,3% respecto al mes de abril, lo que supone el 81% de todos los realizados en durante 2011. Además, han sido 316 horas de atención por parte del departamento Técnico para la resolución de las consultas sobre financiación, constitución y creación de empresas, ayudas, subvenciones, tramitación por ser el Centro de empresas miembro de la red PAIT.

Actualmente, son 195 emprendedores los que se han pasado por el CEEI desde el inicio de este año, esta cifra ya ha superado en un 50% los 130 que se atendieron en todo el 2011.

El departamento Técnico del CEEI de Guadalajara no sólo

ha asesorado a nuevos emprendedores sino que 55 empresas, entre ellas sociedades mercantiles o empresarios individuales, han acudido al CEEI alcarreño para exponer sus dudas y consultas de naturaleza empresarial.

De los 195 emprendedores registrados durante los cinco primeros meses, el 82% (160) han recibido asesoramiento, el resto solo necesitó de información. 19 emprendedores de los 41 registrados en el mes de abril, solicitaron información de alojamiento, y es que cada vez hay más casos en que las empresas que reciben asesoramiento en el CEEI de Guadalajara desean alojarse en el centro para seguir recibiendo el asesoramiento y acompañamiento que ofrece la fundación, de gran relevancia sobre todo durante el primer año de actividad de la empresa.

El edificio se encuentra a un 68,20% de ocupación y el área Coworking al 69,80%, además de dos nuevos proyectos, del sector servicios y de las TICs, que disfrutan de la preincubadora, que es un espacio gratuito para los futuros emprendedores donde pueden desarrollar su proyecto y recibir asesoramiento del departamento técnico antes de iniciar actividad.

El número de empresas alojadas en el Centro de nuevas empresas de Guadalajara, a día de hoy, con 32, número que sigue

creciendo, pues en este mes se han incorporado dos nuevas empresas, dedicadas a la distribución y al arbitraje e intermediación, respectivamente.

Los emprendedores siguen eligiendo el sector servicios como el más atractivo para iniciar actividad o adentrarse en la aventura emprendedora, son el comercio al por menor o servicios a empresas las que registran más altas, seguidas de las actividades del sector TICs, donde las aplicaciones móviles y el social media, adquieren una gran relevancia. Las energías renovables y la agricultura siguen siendo de interés pero tan solo un 9% de los emprendedores que se acercaron al CEEI de la capital traían proyectos de este ámbito. Las tecnologías toman más fuerza en el entorno empresarial de Guadalajara, creando empresas online, tiendas online, comercio electrónico, servicio online, etc., que permite al emprendedor iniciar actividad muchas veces sin incurrir en gastos fijos elevados.

En el mes de mayo, tres empresas han recibido el apoyo y el asesoramiento a través del CEEI alcarreño para su participación en los premios de la VI Edición de Emprendedores XXI de la CAIXA, Beperk.com, Guadasocial en la categorías emprendes y Naturix, en la de creces.



BY WINDHAM

**GUADALAJARA**



A TU MEDIDA

**BODAS · BANQUETES**

Información y reservas: 949 20 93 00  
comercial.bbc@hotelguadalajara.com

# CÁSATE COMO TÚ QUIERAS

descubre  
nuestras  
**BODAS BUFFET**  
*para que tu boda sea diferente*

y nuestras  
**BODAS LOW-COST**  
*que el presupuesto no frene tu boda*

NOVEDAD

NOVEDAD

